

羽地中学校 学校だより 61 7. 3 R1.

A・Sさん

する)では、

体育館で初めて運動

会を成功さ

ザエさんが受けていたので、 忘れ、体が堅くなり動きが小さくなってし 私はフォークダンスではすごく緊張して笑 雨で体育館での運動会でし 顔た。 を

タジオA様提

ました。

やっぱり少しだけ、晴れた日にやりたかった運最後の体育館が体育館で思い出に残ったけどエイサーも無事、成功に終われたと思います。

勝ちたいです

動会でした。後日予定のリ

して

雨で運動 場でなく、

動会で一番印象に 体育館で行ったというこ いるの います。 せたので、

ダンスでは学年・学級が協力して取り組むこ 学年種目のフォークダンス、リズム、とても心に残る運動会だったと思



運動会は初めてだったけど、とても楽てダンスとエイサーと学年種目だけのました。リレーがプログラムから消え育館で初の開催で、とても新鮮に感じ 運動会は初めてだったけど、 中学校最後の運動会、天気は

ったけど最後まで踊れました。フォーです。エイサーは最後に止まってしまンス1位をとることができて良かった スは本番でも楽しく踊れて、リズムダーみんなで約3週間練習してきたダンしかったです。 クダンスは男子と手をつなげて踊れま

り返ってくるんだなぁとつくづく思いまの身なりや態度がこういう時に自分に振しかったです。僕はこのことから、普段は合優勝ができなかったことは少し悔

なぁと感じました。 わらなくて、 っと蒸し蒸し

思いで深い運動会になったした体育館での運動会も変

メーシは間違っていて、天気が雨でちょ最高な運動会だと思っていたが、そのイージだ。そういう運動会が一番楽しくて晴れでギラギラした暑い時期にやるイメ

中で運動会と

言えば、

天気は

さん

から身なり等を正して、

いろいろあるので、

普段

頑張ります

分の中では運動会を成功に終 ことができたと思いま 全力で楽しむことができたので、 天候に恵まれなかったけど、 す わらせる ので、自なんな

と思います。 徒会で協力して取り組み、 ころは直し、心に残る行車 るので練習から頂点を目指これからの行事は、中学1とができました。 心に残る行事を学級・学年・ 中学校最 頑張っていきたい Ļ 改善できると取後の行事とな 生

